

Mission geglückt -Herzenswunsch erfüllt

Herzenswunsch-Krankenwagen



November 2023

Im Herbst kam für eine Patientin die Diagnose Krebs im Endstadium – dadurch änderte sich ihr Leben schlagartig. Ein selbständiges Leben in der eigenen Wohnung war nun leider nicht mehr möglich.

Während eines Klinikaufenthalts entstand zusammen mit ihrer Nichte, die beim Herzenswunsch-Krankenwagen tätig ist, der Wunsch, noch einmal in die eigene Wohung zu fahren und sich von den geliebten Katzen zu verabschieden.

Zusammen mit ihrer Schwester, der Nichte, dem Neffen sowie dem Großneffen ging es an einem Samstagmorgen vom Städtischen Klinikum Karlsruhe aus mit dem Herzenswunsch-Krankenwagen los zur Wohnung in Grünwinkel.

In der Wohnung wurde die Patientin auf dem Bett gelagert – liegend war die beste Position. Es dauerte nun nicht lange und schon kamen die ersten Katzen zu ihr.

Zur Stärkung gab es Butterbrezeln und Kaffee.

Ganz in Ruhe konnte sich die Patientin auf ihre Katzen einlassen und sich von ihrer Wohnung verabschieden. Ein letzter Blick galt der geliebten Dachterrasse.

Auf dem Rückweg wurde noch ein Halt am Friedhof von Grünwinkel eingelegt und zusammen mit der Familie das Grab ihrer Eltern besucht.



Erfüllt mit vielen Erinnerungen ging es anschließend zurück in die Klinik.